

# Verstärkung für den Pfarrsprengel Pritzwalk

07.10.2016 von Rilana Gericke



Es ist sehr selten, dass gleich zwei Pfarrer im gleichen Pfarrsprengel eingeführt werden, so der amt. Superintendent Daniel Feldmann. Daher war die Freude umso größer als er am vergangenen Sonntag das Pfarrerehepaar Michels und Frehoff ins Amt einführte. Bereits seit Anfang September sind die beiden im Pfarrsprengel tätig, so war die Zeit der Vakanz, nach dem Weggang von Pfarrer Sparre, nur eine kurze.

Susanne Michels und Holger Frehoff hielten gemeinsam die Predigt, die immer wieder die verschlungenen Wege eines Labyrinthes aufgriff. So wussten sie selbst nicht, wohin ihr Weg sie am Anfang des Jahres führen würde, und weder "Prignitz" noch "Pritzwalk" waren ihnen ein Begriff. Doch nun sind sie scheinbar in der Mitte des Labyrinthes in Pritzwalk angekommen, und freuen sich, da zu sein, die Kirchengemeinden kennenzulernen und sich gemeinsam mit den Kindern einzuleben.

- 



- 



- 





**Einen Kommentar schreiben**